

ABSTRAK

ABIYU DANAR NARISWARA. 2023. **PENGELOLAAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDes) DALAM MENINGKATKAN EKONOMI MASYARAKAT (Studi Pada Masyarakat Desa Jatipancur Kecamatan Gregeg Kabupaten Cirebon)**. Jurusan Pendidikan Masyarakat. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Siliwangi.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah lambatnya pertumbuhan ekonomi desa dibandingkan dengan Pembangunan ekonomi perkotaan serta minimnya keterampilan Masyarakat Desa dalam memanfaatkan potensi Desa. Hal ini yang melatarbelakangi peneliti untuk mengetahui bagaimana cara pengurus BUMDes Pancur Jaya dalam mengelola Badan Usaha Desa guna meningkatkan pendapatan desa dengan memanfaatkan Sumber daya dan potensi lokal yang ada di Desa Jatipancur. Pengelolaan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dalam Meningkatkan Ekonomi Masyarakat yang bertempat di Desa Jatipancur menitik beratkan pada bagaimana pengelolaan yang dilakukan oleh BUMDes dalam meningkatkan ekonomi. Penelitian bertujuan untuk mengetahui pengelolaan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) yang dilakukan di Desa Jatipancur dan untuk mengetahui hasil dari peningkatan ekonomi Masyarakat melalui pengelolaan BUMDes di Desa Jatipancur. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Instrument yang digunakan yaitu pedoman observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknis analisis data melalui tahapan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan/verifikasi. Hasil penelitian diperoleh bahwa pengelolaan badan usaha milik desa di desa jatipancur dilakukan beberapa tahapan yaitu tahap perencanaan, pengorganisasian, penggerakan, pembinaan, penilaian, dan pengembangan. Melalui tahapan tersebut Peningkatkan ekonomi, kesejahteraan Masyarakat dan pengelolaan BUMDes dapat dikatakan berhasil, karena banyak program dan unit usaha yang terlaksana sesuai rencana dengan bukti pengelolaan perkebunan pisang, cuci mobil sekaligus cafe, dan jasa angkut, dan beberapa bentuk usaha yang masih dalam proses pengembangan seperti desa wisata. Dapat ditarik kesimpulan dengan Pengelolaan BUMDes yang baik akan mendorong peningkatan ekonomi Masyarakat seperti menciptakan lapangan kerja, meningkatkan pendapatan Masyarakat, dan memperkuat hubungan antar warga dalam Masyarakat desa Jatipancur.

Kata kunci: Pengelolaan, BUMDes, Ekonomi Masyarakat.